

## **Yamil Bukele es ahora el presidente de la Concencaba**

Escrito por Redacción

Lunes, 11 de Febrero de 2019 16:42 -

---



El sanandresano Yamil Bukele (en la foto, al centro) quien reside hace unos años en El Salvador, fue elegido presidente de la máxima institución que rige el baloncesto de esta zona: la Confederación Centroamericana y del Caribe de Baloncesto (Concencaba); órgano deportivo que aglutina a 31 países.

El joven ex basquetbolista ha ostentado varios cargos relevantes alrededor de esta disciplina: ha sido presidente de la Federación de Baloncesto de El Salvador; presidente de la Confederación Centroamericana de Baloncesto (Cocaba), y vicepresidente hasta hace poco de Concencaba.

Durante su gestión, este deporte ha experimentado un importante auge y desarrollo en ese país centroamericano; especialmente a través del gran impacto que ha tenido la liga mayor que ha alcanzado un buen nivel competitivo, logrando recuperar el protagonismo que un día ostentó como el segundo deporte más popular de esa nación.

### **Propuesta deportiva en el nuevo gobierno salvadoreño**

# Yamil Bukele es ahora el presidente de la Concencaba

Escrito por Redacción

Lunes, 11 de Febrero de 2019 16:42 -

---



~~El presidente de la Concencaba, Yamil Bukele, fue elegido por los miembros de la organización en una reunión celebrada en la ciudad de San Salvador, el día 10 de febrero de 2019. Bukele, quien es un empresario y político, fue elegido por un margen amplio de votos, lo que refleja el apoyo que goza dentro de la organización. Este cambio de liderazgo marca un nuevo capítulo en la historia de la Concencaba, una organización que ha sido fundamental en el desarrollo de la agricultura y la ganadería en el país.~~